

党市議会議員 坂口多美子



西庄メガソーラー事業
について、8月31日、
地質学の先生と奥村県議
と3回目の現地調査を行
いました。
今回の目的は、事業者
が歪な形で計画地から外
した所があり、そこがど
のようになっているか、
住宅地への水路がどのよ
うになっているかです。
西庄メガソーラーの計
画地は、1990年代初
めに住宅地として開発し
たが造成工事を中断しそ
のまま現在に至っている
ものを、旭電業(株)が
買い取ったという経緯が
あります。谷を埋める工
事を途中で放置してある
ところもあり、そこは計
画地から外しているの
です。
大谷池沿いの道路から
確認をしました。あちこ
ち斜面は崩れていて、地
すべりした所も露になっ

昼間現地調査 夜90人参加で学習会

※25ha以上が市条例
の対象だが、西庄メガソ
ラーは24.95haで申
請をしている。

同日、木本地区会館で学
習会を開催しました。急な
企画にも関わらず90人も
の参加者が集まり、熱心に
先生の話に耳を傾ける姿を
見て、近隣住民の関心の高
さを感じました。

水路に沿って住宅地を歩
くと、住民の方から「ここ
は水路が東西にしかなく、
強い雨が降ると山から水が
溢れて海のようになる」と
いう話を聞きました。現地
調査の大事さを実感しまし
た。

水路に沿って住宅地を歩
くと、住民の方から「ここ
は水路が東西にしかなく、
強い雨が降ると山から水が
溢れて海のようになる」と
いう話を聞きました。現地
調査の大事さを実感しまし
た。



調査中の坂口です

西庄メガソーラー

リレートーク

県会議員 おくむら のりこの
しんぶん 赤旗 読者ニュース
2019年9月8日 第371号
——奥村のり子生活相談所——
〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場 1-11
☎&FAX 073-427-7121
Eメール w-jcpken@naxnet.or.jp

あちこちかけづり回った 1週刊でした見てね

あつという間の1週間でした。蟬
の音が泣き止み、鈴の音に昼間の厚
さを託し少しづつ和らいでしまし
た。とてつもなく飛んで行く時間の
中にいます。来週から9月議会が始
まります。がんばって皆さんの暮ら
しの声を届けてまいります。
この1週間写真でお届けです。
①関西広域連合議会の翌日は管内
調査で堺市内の企業や名所3か所
視察。共産党の京都府議・市議とJ
グリーン天然芝にて。
②西庄太陽光発電所計画地の道路
を地質専門家の先生と市議が調査。
③夜は90人参加で太陽光学習会
④新日本スポーツ連盟ウオーキン
グクラブ企画のゆるウオーキング

会にて身体の軸を作るトレー
ニングを体験、「環境センター」
という言葉の初めて聞く。
⑤有田市議選応援で赤旗カー
に乗って宣伝。県営住宅を活用

した津波タワーです。12年ぶり
議席回復めざす候補者は小西のり
たみさんです。応援よろしくお願
いします。
⑥和歌山大学客員教授の元環境学
会会長和田武先生の講義にワクワ
ク。再生可能エネルギーの未来に
希望がもてました。
⑦会場いっぱいのお母さんです。
障害のある子どもさんを育ててい
るお母さんの声につまる思いで
す。



ムダ使い政権らしいなア 来年も過去最高の軍事費！

消費性増税が切迫し皆さん
「困る」「困る」と嘆いている
さなかに、なんと2020年度
の国家予算では軍事費の概算
要求はなんと過去最大の5兆
3223億円で過去最大で第
2次安倍政権発足後8年連続
で過去最大を更新するという
軍拡予算です。唯一の被爆国な
のに核兵器禁止条約の批准に
もそっぽを向きアメリカ製の
兵器購入に懸命だ。沖縄に関連
する日米特別委員会関係費な
ど金額を明示しないものもあ
り、わかっているものと同水準
で計上すればおそらく5兆5
000億円台といわれます。海
上自衛隊のヘリコプター搭載
型護衛艦「いずも」の空母への
改修費、米国製最新鋭ステルス
戦闘機f35Bという1機14
1億円を42機、安い方のF35
型を105機買うと言う。なぜ
こんな大量にいるのか、韓国と
戦争でもするつもりか？そうで
なければ自衛隊でもて遊ぶしか
ない。代金が単年度で払いきれな
かったら「軍事ローン」でツケ払
いだって。今の日本の子供たちは
7人に一人が貧困状態です。経済
協力開発機構(OECD)加盟国
では平均より悪い。学費がなくて
進学できない子供たちも多くな
る。戦争の心配のない各国の首相
や大統領などが対話で仲良くす
れば戦争もなく、国民のために税
金を使うことが可能になります。
安倍政権のようなムダ金使いの
戦争屋政治家はお断りしましよ
う。国民から集めた金は国民に返
してこそ輝きます。(編集室)

リレートーク

Relay talk

リレートーク